

Labellisation E3D du collège Jaurès de SAINT-VIT

Présentation des actions EDD du collège Jaurès



L'équipe du collège Jaurès



Signature du diplôme de labellisation



Le collège Jaurès de SAINT-VIT est labellisé E3D (Etablissement en Démarche de Développement Durable) en juin 2011.

Ce collège s'est particulièrement illustré par la mise en œuvre du thème de convergence Développement durable, le club environnement, des opérations ponctuelles de tri et un travail de fond sur l'eau et les moyens de l'économiser ou sur la biodiversité (visite d'une réserve naturelle, exploitation de deux expositions, etc.). Le jeu en ligne Clim'way et l'exploitation du film « Nos enfants nous accuseront » ont été deux autres moments forts pour les élèves.

Un projet de tandem solidaire avec un établissement scolaire indien est programmé pour la rentrée 2011.

Des partenariats ont été mis en oeuvre avec le SIVOS, l'ADEME, et les associations Eveil, VITAE et SVIT informatique ou les Croqueurs de pommes.

La gestion durable du collège est bien engagée grâce à la forte isolation thermique et phonique, aux économiseurs d'eau, à l'éclairage à détection de présence ou l'économie de papier par dématérialisation numérique. L'entretien bénéficie de machines performantes économes en produits et des actions d'économie d'eau et de pain à la restauration ainsi qu'un recours systématique aux produits frais en circuit court font de la restauration scolaire un domaine particulièrement performant dans la démarche E3D. Des projets de compostage sont en cours.